

LA VOZ DE MENORCA

AÑO XI

Mahón, lunes 24 Abril 1916

Suplemento al número 3.652

SERVICIO TELEGRÁFICO DE LA VOZ DE MENORCA

DE LA GUERRA

Barcelona, 23. 6'15,
Nuevos fracasos de la ofensiva alemana.

París.—Después de un infructuoso ataque de flanco contra Eparges, los alemanes volvieron a sus persistentes ataques frontales, que tienen por principal objetivo lograr un avance mediode.

Nuestra infantería, sobre el frente Douamont-Vaux, obligó al adversario a retroceder poco a poco, apoderándose los soldados franceses de cantidades considerables de material de guerra y no pocos prisioneros.

El enemigo, durante la noche, dió en esa parte del frente próxima a Verdun un vigoroso ataque, preludiando el día con un bombardeo violento.

Los efectivos alemanes, muy poderosos y superiores a los nuestros procedieron como de costumbre,

El combate duró varias horas, encarnizadísimo por parte de ambos adversarios.

Los alemanes consiguieron poner el pie en nuestras primeras trincheras; pero después nuestros ataques nocturnos desalojaron al enemigo de las posiciones conquistadas.

Los asaltantes, al retrocer, dejaron en nuestras manos muchos hombres y ametralladoras.

Los alemanes diezmaron su infantería estérilmente.

Los franceses continuaron su avance al Oeste de Douamont, rescatando a los prisioneros franceses heridos y haciendo prisioneros a algunos testigos útiles.

Al Oeste del Mosa atacamos durante la noche delante de Mort-Homme, haciendo nuevos progresos que nos permitieron volver a ocupar algunos elementos de trinchera cogidos por los alemanes anteriormente en una extensión de medio kilómetro.

A pesar de bombardeo de las baterías adversarias defendemos con vigor las posiciones de la cota 295.

Además, por un golpe de mano feliz, tomamos la trinchera límite al Norte de bosque de Caurettes haciendo numerosos prisioneros.

El bombardeo continuó con la misma intensidad que ayer en todo el

frente de Mosa sin que se registrasen acciones de infantería.

Muerte de von der Goltz

Amsterdam — Un despacho oficial recibido de Berlín anuncia el fallecimiento en Constantinopla del general alemán von der Goltz.

La muerte ha sido provocada por un ataque cerebral.

Barcelona 23. 23'15.
En Verdun

París.—Hemos ensanchado nuestro avance en la posición de Mort Homme.

Destruimos los trabajos de preparación que han llevado a cabo durante siete días los alemanes.

El resumen de las operaciones de estos últimos días es como sigue:

El día 21 poderosas olas de asaltantes en las posiciones norte y cota 295 se estrellaron completamente contra la primera línea.

Nosotros contraatacamos flanqueando al enemigo por la izquierda y por la derecha haciéndole retroceder a pesar de que usaron líquidos inflamables.

En sucesivos choques se han estrellado otra vez contra los fuegos de nuestra artillería gruesa y de nuestras ametralladoras que les diezmaron horrorosamente.

Detuvimos en seco un ataque contra Vaux.

Después de sesenta y cuatro días de batalla en que los alemanes han empleado treinta divisiones, la muralla francesa permanece intacta sin ninguna rotura en el frente.

Varias noticias

Dicen de Londres que continúa la lucha en Iprés.

Se anuncia el envío de un ejército ruso a Mesopotamia para auxiliar a los ingleses que luchan en aquellos territorios.

El general alemán Von der Goltz murió de tifus.

Se asegura que Alemania vuelve a dar plenas garantías a los yacquis de que respetará sus buques y los pasajeros de aquella nación que naveguen en otros barcos.

Como represalia por el bombardeo de Salónica los aviadores franceses han bombardeado Sofía.

Los partes franceses

París, tres tarde (oficial) — Un ataque alemán en Argonne y en el saliente de Vauquois ha fracasado.

Al oeste del Mosa no se han renovado los asaltos.

En Avocourt, este del Mosa y Woevre actividad intermitente.

Once noche.—En el Somme bombardeamos las trincheras enemigas.

Última hora

Un telegrama oficial de París anuncia que ha sido nombrado a Berlín el mariscal Hasekler, consejero del Kronprinz, que ha caído en desgracia por el fracaso de Verdún.

«Le Matin» recuerda que en 1869 Hasekler fué detenido en el Marne como espía.

El jefe de los socialistas de Holanda ha dicho que deben prepararse para entrar en guerra dentro de ocho días.

Se asegura que Von der Goltz murió envenenado.

Crónica Nacional

Las elecciones de senadores.—Otra vez derrotado Azcárate.

En las elecciones de Senadores por Barcelona han triunfado los republicanos señores Garriga, Sedó y Ràfols y Soler y March.

Por las sociedades económicas ha sido elegido el señor Abdal y por la Universidad el señor Deurellia.

Por Tarragona dos liberales.

En Madrid ha sido derrotado el señor Azcárate por 44 votos de mayoría obtenidos por el señor Ortega Morejón.

El señor Alba se dobló de esta forma y dijo que es necesario adoptar una decisión que ponga al señor Azcárate al abrigo de las insidias y manipulaciones electorales.

Resultados de las elecciones

Terminadas las elecciones de senadores han resultado elegidos 1.6 liberales, 33 conservadores, 2 ciervistas, 4 mauristas, 2 reformistas, 1 jaunita, 7 regionalistas, 3 independientes, 1 integrista, 3 indefinidos y 1 republicano.

Faltan los resultados de Cuenca y de Canarias.

Es muy comentada la derrota del señor Azcárate, asegurándose que hoy se retirará a la vida privada.

Lotería Nacional

Barcelona 22. 20'15.

Celebrado el sorteo de la Lotería Nacional han obtenido los premios mayores los números siguientes:

Con 150.000 pesetas	16.648	Teruel.
Con 60.000 pesetas	13.272	Jaén, Madrid.
Con 25.000 pesetas	7.270	Madrid, Bilbao.
Con 2.500 pesetas	8524 1525 387 12957 12957	
	5703 20026 11615 13866	

VENTA.—Por ausentarse su dueño se vende un taller de restauración de metales y parte de un mobiliario. Razón San Bartolomé 14 A.

Tipografía Mahomesa.—Calle Nueva

